

# 24Jam

## Pancasila Sebagai Benteng, Kodim Sampang Komsos Cegah Tangkal Radikalisme dan Separatisme

Achmad Sarjono - [SAMPANG.24JAM.CO.ID](http://SAMPANG.24JAM.CO.ID)

Jun 15, 2023 - 09:47



SAMPANG - Kodim 0828/Sampang hari ini menggelar kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) cegah tangkal radikalisme dan separatisme tahun 2023 bertempat di Aula Makodim 0828/Sampang Jl. Diponegoro Kelurahan Banyuanyar Kec. Sampang Kab. Sampang, Selasa (15/06/2023).

Kegiatan yang bertema " Ideologi Pancasila Sebagai Benteng Menangkal Dari Ancaman Radikalisme dan Separatisme " tersebut dihadiri oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas Kabupaten Sampang, FKPPi, Aparat Pemerintah Desa, Toda, Toga dan Tomas wilayah Kabupaten Sampang, serta perwakilan pelajar sekolah

kab. Sampang.

Dandim 0828/Sampang Letkol Czi Suprobo Harjo Subroto S.E., M.Han dalam sambutannya yang di wakili Kasdim 0828/Sampang, Mayor Inf A. Djailani diantaranya menyampaikan tentang pentingnya diselenggarakan kegiatan tersebut.

Kasdim juga menegaskan perkembangan Globalisasi dan media sosial membawa dampak positif terhadap kehidupan masyarakat Indonesia berupa kemajuan ekonomi dan pembangunan. Disisi lain melalui media sosial juga bisa membawa masyarakat menuju ujaran kebencian, provokasi dan fitnah.

“Bangsa Indonesia merupakan Negara dengan beranekaragam Suku, Ras, Agama, Adat istiadat dan dengan Keanekaragaman tersebut bisa berpotensi menimbulkan konflik jika tidak dikelola dengan baik juga dapat mengancam Keutuhan, Persatuan dan Kesatuan Bangsa Indonesia,” ungkap Kasdim.

Radikalisme yang berkembang ditengah masyarakat merupakan salah satu bentuk ancaman nyata bagi Bangsa dan Negara Indonesia, itu semua menjadi tanggung jawab seluruh komponen bangsa.

“Upaya pencegahan diperlukan dalam rangka membendung paham Radikalisme dan Separatisme berkembang di Negara Indonesia, salah satunya melalui Program TNI AD yaitu Kegiatan Pembinaan Cegah Tangkal Radikalisme Separatisme dan dengan Kegiatan Komsos, ujar Kasdim.

Kasdim menambahkan, kegiatan ini juga merupakan bagian dari Program Kerja Kodim 0828/Sampang bertujuan untuk mempererat Tali Silaturahmi Kodim 0828/Sampang dengan unsur masyarakat yakni Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Masyarakat, dan Tokoh Pemuda yang berada di Wilayah Kabupaten Sampang.

“Komunikasi Sosial adalah salah satu metode pembinaan teritorial yang dilaksanakan antara prajurit TNI AD dengan seluruh komponen bangsa yang perlu dijaga dan terus ditingkatkan, “ Tegass Kasdim.

Kasdim juga berharap dengan digelarnya kegiatan diatas bisa meningkatkan kerjasama antara prajurit Kodim 0828/Sampang dengan semua komponen dalam rangka berpartisipasi dalam pertahanan Negara.

Dalam kegiatan Komsos tersebut disajikan materi antara lain : Sosialisasi pembinaan wawasan kebangsaan oleh Kapten Inf Darminto, Pengetahuan Radikalisme dan Separatisme oleh Kapten Inf Suni serta Kebijakan pimpinan oleh Lettu Cba Heri.